



# HOJA PARROQUIAL

Parroquia de Ntra. Sra. de la Paz de El Villar del Arzobispo



Año XVIII

Domingo 24 de Noviembre del año 2013

Número 894

[www.iglesiavillar.es](http://www.iglesiavillar.es)



## EL REINO DE LOS CIELOS

¡Qué fácil es decir que Cristo es el Rey de nuestras vidas! cuando todo va bien, cuando todo es bonito y aparentemente perfecto. Pero qué difícil es decir que Cristo es el Rey del Universo cuando sobreviene la dificultad, el sufrimiento, el dolor e incluso la muerte, cuando vemos a gente muriendo de hambre, cuando vemos violencia, guerra y destrucción, cuando hay tantos esclavos del consumo, de la materialidad, de las drogas, del sexo, etc... Por lo tanto, deberíamos preguntarnos: ¿realmente es Cristo Rey del Universo? ¿Actúa como tal? ¿no es un Rey descuidado que vuelve su rostro ante la injusticia que se desarrolla en su reino? ¿no será acaso un rey egoísta y que sólo busca su propio honor y gloria?

Por supuesto que estas últimos interrogantes nos chirrían en los oídos, porque entendemos y sabemos que esto no es así, pero ¿cómo podemos hablar de un reino de justicia, de amor, de paz, si observamos todo lo contrario en nuestra sociedad?...si Él lo puede todo...¿por qué no cambia las cosas? Si es el Rey del Universo, todopoderoso....

El secreto de la respuesta es por supuesto el Amor eterno que Dios profesa a la humanidad, pues su Reino no es un reino impuesto, obligado, como lo puede ser o lo pudo ser para aquellos que nacen ya dentro de un territorio o país, el Reino de Dios es un reino de conciencia, no es un lugar físico. Algo así viene a referirse una película del director Ridley Scott : “*El Reino de los Cielos*”, se ambienta en la época de las cruzadas en la que los cristianos han conquistado Jerusalén, el Reino de Dios en la tierra, y allí van soldados y otros buscando la conversión y el perdón de sus muchos pecados, se inicia un contrataque de los musulmanes contra los cristianos para volver a conquistar Jerusalén, y la situación es llevada hasta tal límite que el que dirige a los caballeros, el actor Leonardo Bloom, que interpreta al caballero Balian, el protagonista, decide rendir la ciudad a cambio de proteger la vida de los ciudadanos.... en este dilema, entiende que el verdadero Reino de Dios no es un edificio o una ciudad, sino la vivencia de unos valores sobre otros, por eso toma esta decisión final que acabará perdiendo una ciudad pero salvando las vidas de muchos cristianos que son realmente los que hace visible este Reino de los cielos. Un diálogo, pues, que nos abre los ojos y nos vuelve a redescubrir lo que por tendencias humanas seguimos buscando erróneamente: el reconocimiento y el poder de este Reino en el mundo.

Aquellos que aceptan vivir conforme al corazón de Cristo Rey pasan a formar parte de su Reino, pero lo hacen con total libertad, al igual que hay libertad para no obedecerle y seguir cada uno en conciencia sus propias directrices, y he aquí el problema, porque Cristo realmente no debería ser un “rey opcional” para el ser humano sino el único Rey al que deberíamos seguir, pues, si entendemos que Él lo ha creado todo, que todo está hecho en Él, por Él y para Él, entendemos también que nada que esté fuera de su ser es correcto ni nos puede ayudar a ser plenamente felices, aun así este Rey es tan espléndido que permite que los que tendrían obligación de seguirle y obedecerle, sean siempre libres, pues se trata como decía de un reino de valores en el que la libertad es fundamental, ya que cuando Dios nos creó a su imagen y semejanza nos otorgó el don de la libertad, para que en nuestra relación con Él no fuera una imposición dando margen a una relación de amistad y de amor, una relación aceptada y asumida libremente. Por todo esto y por mucho más deberíamos rendirle siempre acción de gracias y toda gloria, pues, nunca podremos llegar a corresponder todo lo que este Rey hizo, hace y hará por nosotros.

Además este año coincide con esta solemnidad, el final del Año de la Fe, un tiempo de gracia, de reflexión, de cambios, y sobre todo un año que nos recuerda la gran fuerza de la Fe cuando dejamos que sea ella la que guíe nuestros pasos y vaya iluminando nuestras opciones y nuestras palabras. A los cristianos de este tiempo se nos pide renovar constantemente nuestra fe, mostrar a nuestros contemporáneos que la Fe no es algo del pasado, anticuado, sino que la Fe es

(Continúa en la página 2)

## EDITORIAL

(Viene de la página 1)

una fuerza renovadora de la persona y de la sociedad, pues la Fe nos lleva a cumplir con aquellos designios divinos que llevan al hombre a dar todo lo mejor de sí mismo siguiendo los pasos del hombre perfecto: Cristo. Así, aportando estos valores del Evangelio, el estilo de vida querido por Dios para su humanidad, es posible el cambio de las estructuras injustas de nuestra sociedad, la sanación de las heridas provocadas en la dignidad del ser humano a causa de corrientes egoístas que defienden, en muchas ocasiones, una cultura de muerte y deshumanización.

Le pedimos, pues, a Cristo, nuestro Rey, que, al culminar este Año de la Fe, fortalezca nuestra Fe para que sepamos mostrarla a nuestros hermanos con todo su esplendor

y fuerza, para que pronto sean muchos los que descubran el camino regenerador del Evangelio, el camino que nos hace más libres y plenamente felices, para que sean muchos los que pasen de un reino material y superficial en el que el centro no es la persona y sus necesidades, sino el dinero y el poder, para que definitivamente su Reino se haga ya presente entre nosotros, aunque no se dará plenamente hasta el día en que todos seamos glorificados. Que los santos, grandes testigos de la Fe, intercedan por esta Iglesia que peregrina aún por los caminos de este mundo y nos ayuden a ser también como ellos, testigos valientes del Evangelio.

**VUESTRO CURA  
FERNANDO CARRASCO**

## CATEQUESIS DEL PAPA FRANCISCO

Lo que es la Virgen María, según el Papa Francisco, en quince rasgos. A luz de su alocución en la basílica de Santa María la Mayor de Roma ante la Salus Populi Romani, el sábado 4 de mayo de 2013

- 1.- Bajo su guía maternal nos conduce a estar cada vez **más unidos a su Hijo Jesús**.
- 2.- María nos da la salud, es **nuestra salud**.
- 3.- María es **madre** y una madre se preocupa sobre todo por la salud de sus hijos, sabe cuidarla siempre con amor grande y tierno.
4. Es una mamá **ayuda a los hijos a crecer y quiere que crezcan bien**, por ello los educa a no ceder a la pereza -que también se deriva de un cierto bienestar – a no conformarse con una vida cómoda que se contenta sólo con tener algunas cosas.
- 5.- Es la mamá cuida a los hijos para que **crezcan más y más**, crezcan **fuertes**, capaces de asumir responsabilidades, de asumir compromisos en la vida, de tender hacia grandes ideales.
- 6.- La Virgen hace precisamente esto con nosotros, **nos ayuda a crecer humanamente y en la fe**, a ser fuertes y a no ceder a la tentación de ser hombres y cristianos de una manera superficial, sino a vivir con responsabilidad, a tender cada vez más hacia lo alto.
- 7.- Es una mamá además que piensa en la salud de sus hijos, **educándolos también a afrontar las dificultades de la vida**. No se educa, no se cuida la salud evitando los problemas, como si la vida fuera una autopista sin obstáculos. La mamá ayuda a los hijos a mirar con realismo los problemas de la vida y a no perderse en ellos, sino a afrontarlos con valentía, a no ser débiles, y saberlos superar, en un sano equilibrio que una madre “siente” entre las áreas de seguridad y las zonas de riesgo. Y esto una madre sabe hacerlo.
- 8.- Es una madre que lleva al hijo no siempre sobre el ca-

mino “seguro”, porque de esta manera no puede crecer. Pero tampoco solamente sobre el riesgo, porque es peligroso. **Una madre sabe equilibrar estas cosas**. Una vida sin retos no existe y un chico o una chica que no sepa afrontar los poniéndose en juego ¡no tiene columna vertebral!

9.- María ha vivido muchos momentos no fáciles en su vida, desde el nacimiento de Jesús, cuando para ellos “no había lugar para ellos en el albergue” (Lc 2, 7), hasta el Calvario (cfr. Jn 19, 25). Y como una buena madre **está cerca de nosotros**, para que nunca perdamos el valor ante las adversidades de la vida, ante nuestra debilidad, ante nuestros pecados: nos da fuerza, **nos muestra el camino de su Hijo**.

10.- Jesús en la cruz le dice a María, indicando a Juan: “¡Mujer, aquí tienes a tu hijo!” y a Juan: “Aquí tienes a tu madre”(cfr. Jn 19, 26-27). En este discípulo todos estamos representados: el Señor nos confía en las manos llenas de amor y de ternura de la Madre, para que sintamos que nos sostiene al afrontar y vencer las dificultades de nuestro camino humano y cristiano. **A no tener miedo de las dificultades. A afrontarlas con la ayuda de la madre**

11.- Una buena mamá no sólo acompaña a los niños en el crecimiento, sin evitar los problemas, los desafíos de la vida, **una buena mamá ayuda también a tomar las decisiones definitivas con libertad**.

12.- **María es maestra de la verdadera libertad**. Donde reina la filosofía de lo provisorio, ¿qué significa libertad? Por cierto, no es hacer todo lo que uno quiere, dejarse dominar por las pasiones, pasar de una experiencia a otra sin discernimiento, seguir las modas del momento. Libertad no significa, por así decirlo, tirar por la ventana todo lo que no nos gusta. **La libertad se nos dona ¡para que sepamos optar por las cosas buenas en la vida!**

13.- María como buena madre nos educa a ser, como Ella, capaces de **tomar decisiones definitivas**, con aquella liber-

(Continúa en la página 3)

## COMUNICACIONES

**CLAUSURA DEL AÑO DE LA FE.-** Este domingo 24, con motivo de la Clausura del Año de la Fe, tendremos a las 18:30h Rezo Solemnes de Vísperas en el Convento de las Hermanas Carmelitas y en esa celebración tendremos un acto entorno a la Fe que profesamos. De este modo parroquialmente damos conclusión a este Año de la Fe que tanto bien nos ha hecho. Os esperamos.

**VIDA ASCENDENTE.-** El próximo jueves 28 los grupos de Vida Ascendente, es decir, los grupos del IDR que llevan nombre de montes y todos aquellos mayores que lo deseen de otros grupos, recibirán su primera reunión de formación de Vida Ascendente.

**ADVIENTO 2013.-** El próximo domingo día 1 de diciembre comenzamos un nuevo año litúrgico (ciclo A) con el Tiempo de Adviento. Invítaros a ir preparándonos a vivir intensamente este tiempo que nos regala la liturgia de la Iglesia para preocuparnos de lo fundamental de la Navidad, que los adornos, publicidad, y comercio no precipiten la fiesta y la solemnidad que es celebrar el Nacimiento del Hijo de Dios. Os invitamos, como el año pasado, a realizar en vuestros hogares la corona del Adviento que os ayudará a este fin, acordaos de utilizar el folleto que os repartimos el año pasado, la corona este año se la prepara cada uno en su casa. Aprovechad, estad en vela, celebrad, contemplad....

**CAMPAÑA DE RECOGIDA DE ALIMENTOS.-** Como otros años, ya podéis traer a la Parroquia alimentos perecederos para compartir con los más desfavorecidos y especialmente los que en estos tiempos sufren las consecuencias de la crisis económica que

estamos viviendo. Hoy más que nunca debemos ser generosos porque es en la dificultad dónde demostramos el ejercicio de la Caridad, Cristo en la Cruz lo dio todo para todos. Así, ahora hagamos lo mismo, esforcémonos más que nunca, nos escudemos en excusas, abramos nuestro corazón, pensemos en que también nosotros podríamos llegar a pasar una situación difícil y recojamos todo lo que podamos en esta Campaña de Cáritas Parroquial.

Además, como en años anteriores, el sábado 14 de diciembre, un grupo de la parroquia pasará por las casas de todo el pueblo para recoger alimentos, pero ya os informaremos más adelante. Gracias de antemano por vuestra colaboración. ¡Qué Dios os bendiga!

**PASTORAL DE LA SALUD.-** El pasado jueves se constituyó oficialmente el Equipo de Pastoral de la Salud de nuestra parroquia (con la presencia de Concha Gramage, presidenta diocesana de Pastoral de la Salud de Valencia), un grupo cuya finalidad es llevar la Comunidad al enfermo, es decir, recordarles que son parte de ella y que son importantes, y llevar la realidad de la enfermedad a la Comunidad, recordar que debemos rezar y tener presentes a aquellos que son el rostro sufriente de Cristo entre los hombres. Recemos por los que ya forman parte de este grupo (Ministros de la Comunión y Visitadoras, siendo M<sup>a</sup> Carmen Moreno la coordinadora) y esperemos que otros también se incorporen.

**DECIMO NAVIDAD.-** Ha sido donado a la Parroquia un decimo de lotería de navidad del numero 58.124.

*(Viene de la página 2)*

tad plena con la que respondió "sí" al plan de Dios para su vida (cfr. Lc 1, 38).

Queridos hermanos y hermanas, ¡qué difícil es, en nuestro tiempo, tomar decisiones definitivas! Nos seduce lo provisorio. Somos víctimas de una tendencia que nos empuja a lo efímero... ¡como si deseáramos permanecer adolescentes para toda la vida! ¡No tengamos miedo de los compromisos definitivos, de los compromisos que involucran y abarcan toda la vida! ¡De esta manera, nuestra vida será fecunda! Y ¡esto es libertad! Tener el coraje de tomar decisiones con grandeza.

14.- Toda la existencia de María es un himno a la vida, un himno de amor a la vida: ha generado a Jesús en la carne y ha acompañado el nacimiento de la Iglesia en el Calvario y

en el Cenáculo.

15.- María, la Salus Populi Romani, es la mamá que nos dona la salud en el crecimiento, para afrontar y superar los problemas, en hacernos libres para las opciones definitivas; la mamá que nos enseña a ser fecundos, a estar abiertos a la vida y a ser cada vez más fecundos en el bien, en la alegría, en la esperanza, a no perder jamás la esperanza, a donar vida a los demás, vida física y espiritual.

*Danos, María, danos la salud que sólo tú puedes donarnos, para ser siempre signos e instrumentos de vida*

## RINCON CARMELITANO

Oscuridad en la Fe → Luz en el amor

Durante los días gozosos del tiempo pascual, Jesús me hizo conocer por experiencia que realmente hay personas que no tienen fe, y otras que por abusar de la gracia, pierden ese precioso tesoro, fuente de las únicas alegrías puras y verdaderas.

Permitió que mi alma se viera invadida por las más densas tinieblas, y que el pensamiento del cielo, tan dulce para mí, sólo fuese en adelante motivo de lucha y de tormento...

Quisiera poder expresar lo que siento, pero, ¡ay!, creo que es imposible. Es preciso haber caminado por este negro túnel para comprender su oscuridad. Trataré, sin embargo, de explicarlo con una comparación.

Me imagino que he nacido en un país cubierto por espesa tiniebla, y que nunca he contemplado el rostro risueño de la naturaleza inundada de luz y transfigurada por el sol radiante. Es cierto que desde la niñez estoy oyendo hablar de esas maravillas. Se que el país donde vivo no es mi patria y que hay otro al que debo aspirar sin cesar. Esto no es una historia inventada por un habitante del triste país donde me encuentro, sino que es una verdadera realidad, porque el Rey de aquella patria de sol radiante ha venido a vivir 33 años en el país de las tinieblas.

Las tinieblas, ¡ay!, no supieron comprender que este Rey divino era la luz del mundo... Pero tu hija, Señor ha comprendido tu luz y te pide perdón para sus hermanos. Acepta comer el pan del dolor todo el tiempo que tu quieras, y no quiere levantarse de esta mesa repleta de amargura, donde comen los pobres pecadores hasta que llegue el día que tú tienes señalado... ¿Y no podrá decir en nombre de ellos, en nombre de sus hermanos: Ten compasión de nosotros, Señor, que somos pecadores...? ¡Haz, Señor, que volvamos justificados!... Que todos los que no viven iluminados por la antorcha luminosa de la fe la vean por fin brillar...

¡Oh Jesús!, si es necesario que un alma que te ama purifique la mesa que ellos han manchado, yo acepto comer sola en ella el pan de la tribulación hasta que tengas a bien introducirme en tu reino luminoso... La única gracia que te pido es la de no ofenderte jamás...

Santa Teresita del Niño Jesús (Historia de un alma, Manuscrito C)

**Hermanas Carmelitas**

## Intenciones de Misas

### LUNES DIA 25

8,30 HORAS CONVENTO.  
19,30 HORAS TEMPLO.  
Sufragio de Esteban Anton y Carmen Gamis – Sufragio de Vicente Zuriaga Gordo.

### MARTES DIA 26

7,30 HORAS CONVENTO.  
19,30 HORAS TEMPLO.  
Liturgia de la Palabra.

### MIERCOLES DIA 27

8,30 HORAS CONVENTO.  
19,30 HORAS TEMPLO.  
Sufragio de Gaspar Palomar Orero – Acción de Gracias a las almas del purgatorio de una devota – Sufragio de Dolores Deltoro Puchades.

### JUEVES DIA 28

7,30 HORAS CONVENTO.  
19,30 HORAS TEMPLO.  
Intenciones del Párroco.

### VIERNES DIA 29

7,30 HORAS CONVENTO.  
19,30 HORAS TEMPLO.  
Sufragio difuntos Fundación familia Novella-Placencia – Sufragio de Luis Aparicio Ibañez.

### SABADO DIA 30

8,30 HORAS CONVENTO.  
19,30 HORAS TEMPLO.  
Sufragio de Jose Tortajada y Manuela Anton – Sufragio de los difuntos de Paz – Sufragio de Miguel Montero Monton – Sufragio de Pepe Porter Porter – Sufragio de

Carmen Adrian Perez y Padres – Sufragio de Manuel Lopez Arcon – Sufragio de Francisco Tomas y M. Antonia Arcon.

### DOMINGO DIA 1

9 HORAS CONVENTO.  
10 HORAS TEMPLO.  
Sufragio de Vicente Belenquer Tortajada – Sufragio de Angel Cortes y Carmen Gil – Sufragio de Isabel Escrems Formas de sus compañeras.  
12,30 HORAS TEMPLO.  
Misa Familiar - Propopulo.



## Curso 2013-14

**“Haced lo que Él os diga” (Jn 2, 5-10)**

**Objetivo:** Con María, **C E L E B R A R** y **A G R A D E C E R** el don de ser y sentirnos parroquia viva.

**Formación:** IV Etapa: “Seréis mis testigos”

**Intercesión:** MARIA, MADRE Y REINA DE LA PAZ